

入園をお考えの皆様へ

お子さんが修了を控えた保護者の方に、附属幼稚園の感想をお聞かせいただきました。

我が子の成長について

◇親の後ろに隠れて登園していた我が子が、前を走って行く姿を見て、本当に附属幼稚園に入れてよかったなあと思っています。

◇入園当初は毎朝泣いていた我が子が、今では「土、日も幼稚園があればいいのに」と言うくらい附属幼稚園が大好きです。3年間でとても頼もしくなりました。

◇年少、年中の頃は自分の好きな遊びに熱中していましたが、年長になり、お店屋さんごっこをするようになると、どうやったらお客さんが楽しんでくれたり満足してくれたりするのかを考えるようになりました。

◇遊びの中で、自然と他人の気持ちを考えることができるようになり、思いやりが育ったと思います。

◇トラブルやけんかもありましたが、今では「友達に会いたいから幼稚園を休みたくない」とまで言うようになりました。

◇自然と仲良くなれたこと、お友達といろいろな遊びができるようになったこと、遊びを通して、悩んだり落ち込んだりしながらも、自分の力で解決していく力が身につきました。

◇入園の面接の折に、「集団の中で生き抜く力を身につけてほしい」と話したことが現実になり、親として感無量です。

◇我が子は毎日ワクワクして過ごしました。通園する車中では、園の歌を歌いながら通いました。

◇花も虫もみんな友達！豊かな自然の中で心も体も健やかに育ちました。

◇遊びをとおしての学び、熱中した体験は今後の人生の大きな糧になると思います。

◇園を修了した兄姉は、小学校や中学校に進むにつれて、自分から物事に向き合い、自分で調べ、アイデアを出し、仲間に働きかけ、問題を解決していこうとする姿が見られます。幼稚園で培った力が発揮されていることを感じます。学びの根っこを太く育ててくださる園だと思っています。

遊びや環境について

◇子どもが自分のやりたい遊びを選んで、納得がいくまでとことん取り組んでいました。様々な「遊び」を通して成長したことをうれしく思います。

◇広い園庭を走り回ったり自転車に乗ったりしている姿を見ると附属幼稚園に入園してよかったと思います。

◇沢山の自然に触れて、毎日満足して帰ってきます。

◇附属幼稚園では、太陽の下、虫を捕まえ、土に親しみ、四季の自然に触れられます。他にはない経験ができる園だと思います。

◇自然豊かで、芋掘り、焼き芋作り、竹の子狩り、そり遊び、おそらく他園では園外で行うであろうイベントも、日常の保育の中で実現できるところが魅力的です。

◇トマトやキュウリ、ジャガイモなどの農作物を育てることから食べるまでの一連の活動を通して、自然や食べ物のありがたさを実感することができました。

◇自転車をスイスイ乗れる広い園庭、四季を感じられる樹木、本物のお鍋やお玉が揃う砂場、オタマジャクシやメダカが泳ぐ池、散歩ができる森、雨どいを使った水遊び・・・こんなに素晴らしい遊びの環境が整った幼稚園で、好きなことに集中して取り組むことができるので、自分のことも、仲間のことも大切にできる子どもに育ったと思います。

◇「僕は雨の日でも砂場で遊びたい。そういう幼稚園に行きたい！」という我が子の一言から幼稚園探しを始めました。園庭開放日に初めて来た日に「ぼくはこの幼稚園に行く！」と言ったことが忘れられません。

◇雨の日でも外で遊べたり、柿やキーウイなどを木からもいで食べるのができたりといった貴重な体験が保障されているので、とてもたくましく育ったと思います。

職員について

◇先生方は子どもの主体性をじっくり引き出し、好奇心を燃え立たせ、個性を豊かに伸ばしてくださいます。

◇子どもの思いに耳を傾け尊重し、自主性を育む教育方針、先生方の言葉かけが素晴らしく、安心して預けることができます。その姿は育児の参考にもなります。

◇周りの友達とうまくやっていけるか不安でしたが、先生方が温かく見守り、どうしたらよいかを考えさせてくださいました。

◇その子、そのものを丸ごと受け止めてくださる先生方のお姿から、上手下手、早い遅い、そんなことを焦ることはないという子育てへの心構えを学ばせていただきました。

◇新しい環境やものごとに慣れることに時間がかかる我が子の成長の様子を尊重し、見守ってくださり、時には一歩を踏み出す手助けをしてくださり、先生方にはとても感謝しています。

◇子どもの繊細な感性に寄り添い、子どもの思いに粘り強くつきあってくださる先生方、かける言葉の一言一言まで吟味して、子どもに接してくださり感謝しています。恵まれた環境も素晴らしいのですが、なんと言っても先生方の教育・保育のプロとしての姿勢が附属幼稚園の一番の魅力だと思います。

◇言葉でのコミュニケーションがうまくできないまま入園しましたが、多くの熱心な先生方と優しいお友達に恵まれ、我が子は園で楽しく遊び、健やかに成長することができました。コミュニケーション力はもちろんのこと、物事に対する考え方もしっかり育ていただきました。多くの熱心な先生方と優しいお友達に恵まれたからこそ、我が子は園で楽しく遊び、成長することができました。

その他

◇愛情たっぷり充実感たっぷりの前向きな気持ちで小学校に入学できそうです。

◇土日になるとがっかりする我が子、「だって幼稚園に行きたいんだもん」。毎朝、担任の先生の前へ駆けていく後ろ姿から、我が子はなんて幸せな時間を過ごしているのだろうと、親としてうれしい光景でした。附属幼稚園は我が子にとって、心のふるさととして、生涯忘れられない大切な場所になることでしょう。

◇子どものために附属幼稚園を選択したことは、親として子どもへの大きなプレゼントだったと確信しています。

入園後、保護者の皆様やお子様満足していただける、期待以上の園になるよう、日々皆様の声にも耳を傾けて園運営を行ってまいります。